
令和元年度第４回教育委員会議定例会会議録  

 

１ 日  時  令和元年７月２５日 午前１０時３０分  

２ 場  所  滝沢市役所防災庁舎  ２階２０１会議室  

３ 出席委員  教育長  熊谷雅英  

委員  佐藤恭孝  

委員  菊池直子  

委員  菱美貴子  

委員  井上美津男  

４ 説明のために出席した職員  

教育次長            長嶺敏彦  

教育総務課長          佐藤勝之  

学校教育指導課長        村田浩隆  

生涯学習スポーツ課長      三浦信吾  

文化振興課長          小野雅悌  

学校給食センター所長      久保雪子  

５ 議題及び議事の大要  

教育長 これより令和元年度第４回教育委員会議定例会を開会します。  

      （開会時刻  午前１０時３０分）  

教育長 本日の出席委員は定足数に達していますので会議は成立します。  

教育長 日程第１。会議録署名委員の指名についてお願いします。  

教育総務課長  佐藤委員にお願いします。  

教育長 それでは本日の署名委員は佐藤委員にお願いします。  

教育長 日程第２。会期の決定については本日１日としたいと思います。これにご異議ござ

いませんか。  

（全員異議なし。）   

教育長 会期は１日とします。  

教育長 日程第３。教育長の事務報告でありますが、別紙のとおりであります。何かご質問

がありましたらお願いします。  

委 員 ７月３日のいじめ防止対策協議会でどのようなことが話し合われたのですか。  

学校教育指導課長 いじめ対策防止協議会で協議いただいた内容はいじめ防止教育におい

ての道徳教育のあり方についてと、本市で取り組んでいる安全、安心、心の日につ

いて、これに関しましては、委員として出席いただいている校長先生方に具体的な

取り組みをお話いただきました。  

    道徳教育に関しましては、小学校を例にとって読み物を使っての指導について協議

しました。教師としての思い、それぞれの立場から、読み物について自分ごととし

て捉えられるように指導に生かしてほしいとの意見をいただきました。  

委 員 ７月１２日の盛岡広域振興局との訪問意見交換会・懇親会について、教育委員会と

してどのようなお話をされているのですか。  

教育長 本市では道路拡幅、交番設置の要望等ですが、他市町村では教育委員会として高校

再編問題に関して高校の存続等の要望が出されています。  

教育長 ほかに何か質問等ありましたら、お願いします。  

（特になし）  

教育長 それでは次に進みます。日程第４、議案第１号  令和２年度使用滝沢市小・中学校

教科用図書の採択に関し議決を求めることについてを議題とします。事務局の説明を

お願いします。  

学校教育指導課長  （資料により説明する。）  

教育長 それでは説明が終わりました。何かご質問がありましたらお願いします。  



    （特になし）  

教育長 それでは議案第１号を原案どおり決定してよろしいでしょうか。  

（全員異議なし）  

教育長 それでは議案第１号は可決されました。  

 

教育長  以上をもって、本日の日程は終了しました。教育委員会議定例会を終了しま

す。  

        （閉会時刻  午前１１時１５分）  

 

６ 会議録作成者  教育長  熊谷  雅英  

 

７ 会議録署名委員  

    

   教育委員  

 

   教 育 長     

 

 


